

## Entrevista / Noemí Luna Ayala (Coordinadora de diputados- PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Nosotros nunca convalidamos ninguna parte del proceso de la reforma judicial, seguimos insistiendo que es una reforma nociva, que no busca la mejora de la justicia en el país, sino es una clara venganza del presidente saliente, Andrés Manuel López Obrador y Morena. En ese sentido, nosotros metimos una serie de recursos jurídicos para tratar de impugnarla”.

“Cuando todo esto sucede, cuando nosotros decimos que no podemos estar de acuerdo en que los juzgadores sean electos en una simulación porque en realidad no serán electos por las y los ciudadanos, también estamos en desacuerdo en la formación de los Comités de Evaluación”.

[https://drive.google.com/file/d/1S99\\_dCtuw\\_lm19llleTorsJtzOu8c\\_UAm/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1S99_dCtuw_lm19llleTorsJtzOu8c_UAm/view?usp=sharing)